

Erfolgreiche Chorgemeinschaft

Männergesangverein Bodenwerder zieht Bilanz

BODENWERDER. Der Männergesangverein (MGV) von 1871 Bodenwerder traf sich zur Jahreshauptversammlung im Stadtcafé Lutz in Bodenwerder. Der Vorsitzende Karl-Hermann Mittendorf ließ das Jahr 2016 Revue passieren. Die Chorgemeinschaft mit Concordia Hehlen sei sehr gut

zusammengewachsen.

Im August gab es ein kleines Konzert bei der Schlosspark-Beleuchtung. Am Volkstrauertag gestalteten die Sänger den Gottesdienst in der Stadtkirche mit. In der Kirche von Hehlen fand am 1. Advent wieder ein Chorgottesdienst statt und am 3. Advent war

der MGV v. 1871 der Ausrichter des Singens der Chöre in der Klosterkirche von Kemnade. Als fleißigste Sänger wurde Siegbert Jendretzke geehrt, er war bei allen 40 Proben anwesend. Hans-Günter Papke und Wolfgang Radon war 36-mal anwesend. Mit Urkunden wurden die fördernden Mitglieder Helmut Rieche und Helmut Szameitat für 30 Jahre Mitgliedschaft geehrt, Jan-Hendrik Stucki für 25 Jahre und Dr. Eberhard Blanke für zehn Jahre. Peter Wittig wurde für 20 Jahre und Peter Stark für 30 Jahre aktive Mitgliedschaft geehrt. Der gesamte Vorstand mit Karl-Hermann Mittendorf als Vorsitzendem, Hubert Gründler als Vizevorsitzender, Wolfgang Radon als Schriftführer und Peter Haensel als Kassenwart wurde einstimmig für die nächsten zwei Jahre im Amt bestätigt.



Der Vorstand mit den geehrten Mitgliedern.

FOTO: PR

PR